

第5回 あずまblog



ほほえみ作業所 ✿部活動✿



ほほえみ作業所では、美術部、運動部、音楽部、おかしづくり部と4つの部活動を行っています。

コロナウイルスの影響で休止していましたが、今年から再開することができました😊

7月から第1回の部活動が開始されています。今回は、夏休み実習に参加された学校の生徒さんにもご参加いただき、とても楽しい時間を過ごすことができました。行われた部活動の様子をご紹介します！！



❀7月29日 美術部 夏のうちわ作り❀

久々の美術部の活動に、1週間前から「来週は美術部だね」と楽しみにされていました。

夏真ただ中ということで、オリジナルうちわの作成をしました



美術部の皆さんは、創作がとても得意！大好き！ということで、それぞれ、センスの光る作品を作りあげていきます。

スイカの絵を書いたり、切り絵をしたり、シールを巧みに使ったりと、1時間みっちり時間を使って楽しまれていました!!

次はハロウィンの時期に開催予定です🎃



❀8月8日 おかしづくり部 だら焼き作り❀

久しぶりのおかしづくり部の開催という事で、皆さんとても楽しみにして下さっていました。

第一回のメニューは「だら焼き」です。材料を計量して、混ぜて、ホットプレートに流し入れて、ひっくり返して・・・と色々な工程がありましたが、皆さん丁寧に真剣に取り組まれていました。

最後はあんこを挟んで、とてもおいしいだら焼きができました！



調理後は、完成しただら焼きとカフェオレで部員の皆さんと職員でカフェタイム♪
「次はこれを作りたい」「楽しかった！」などとお話をされ、和気あいあいと楽しく活動することができました。



また次回も美味しいお菓子を作しましょう！！お楽しみに～😊



❀7月25日、26日 運動部 輪投げ・ボーリング・風船バレーボール❀

いつもは基本、野外での活動ですが、今回は夏真ただ中☀️ということもあり、室内でボーリング、輪投げ、風船バレーボールなどのインドアスポーツを行いました。



まずは、エビカニクスのダンスで準備運動！👯

色々なイベントや行事で踊っている慣れたダンスなので、ノリノリで踊り、最初から大盛り上がりでした😊

ボーリングでは、皆さんたくさんのピンを倒すことができました。輪投げでは、なるべく大きい数字に投げようと、集中した表情で投げられていました。

最後は大きな風船を使ってのバレーボール！！皆で一生懸命追いかけて、いっぱい体を動かしました。

次回は涼しい時期に開催を予定しているので、外に出ておもいきり運動をしたいと思います🏹



❀8月27日、28日 音楽部 カラオケ大会❀



今回の活動では例年通りカラオケを行いました。皆さん自分で好きなCDを持ってきて、得意の曲を歌われました🎵

始まる前から他の仲間や職員に、持ってきたCDを「見て見て～」と嬉しそうに見せて楽しみにされていました。

歌詞カードを見ながらソロで歌ったり、デュエットをされたり、時には音楽に合わせてダンスを披露してくださる方もいらっしゃいました🎤

採点で点数が出るので、歌い終わった後は、それぞれの点数で盛り上がりました。

最後には次回のカラオケ大会で歌う曲を決めていたり、早くも次回の開催も楽しみにされていました😊



次回の部活動も楽しい企画にしていきます！！

2024.9.11 ほほえみ作業所